

ENSEMBLE POUR GENNEVILLIERS

LES GENNEVILLOIS  
UN ÉTÉ  
POUR LE MOINS SPORTIF!



Laëtitia Ghirardi

Si la période estivale permet, en général, de lever un peu le pied et se détendre : ces mois de juillet et août 2024 ne seront pas de tout repos!

N'étant pas satisfait du résultat (pour autant prévisible) des élections européennes, notre cher Président n'a rien trouvé de mieux que de dissoudre l'Assemblée Nationale, ce qui n'a pas manqué de plonger le pays dans le chaos, à un moment où le calme et la sérénité auraient été de mise.

Déjà asphyxiés par l'augmentation du coût de la vie, du prix de l'énergie, des denrées alimentaires, nous voilà maintenant confrontés à une crise politique majeure qui, en plus de saper le moral de nos concitoyens, ne manquera pas de mettre l'économie du pays sous tension.

La colère de la population est désormais trop forte et cela se règlera entre extrême gauche et extrême droite, après l'échec d'un pseudo-centre incarné par un président hors sol.

Et c'est dans ce contexte d'hystérie politique que nous nous apprêtons à accueillir les Jeux Olympiques et Paralympiques qui, nous l'avons tous compris, ne sont pas si populaires que cela quand on regarde le prix des places aux différentes manifestations sportives.

Quoiqu'il en soit, c'est l'été, le temps du dépaysement en famille, des départs en colonies, des premiers voyages entre amis, et il faut en profiter. Pour ceux qui n'auront pas cette possibilité, n'hésitez pas à mettre le pique-nique dans le sac à dos et à aller vous promener à proximité :

- <https://www.iledelfrance.fr/tous-les-evenements/villages-sportifs-et-culturels-dete>
- <https://destination.hauts-de-seine.fr>
- <https://sortiraparis.com>

Nous vous souhaitons à toutes et à tous un bel été et vous retrouverons avec plaisir dès la rentrée.

Prenez soin de vous et de vos proches.

LES RÉPUBLICAINS  
OUI AU GREEN DOCK



Philippe Hallais

Le futur projet d'entrepôt Green Dock sur le port de Gennevilliers sera lancé à la fin 2024 et permettra d'implanter 16 entreprises privilégiant le transport fluvial.

Ce projet est un exemple emblématique du respect de l'environnement quant aux points suivants :

- Utilisation du transport fluvial
- Intégration dans le paysage avec une ferme urbaine
- Exploitation géothermique
- Connexions entre route, fleuve et fer
- Implantation sur une friche industrielle et non sur des terres agricoles
- Logistique du « dernier kilomètre » de livraison des marchandises
- Création d'emplois locaux

Le bon sens voudrait que ce projet soit normalement accepté par tous. Pourtant, certaines villes voisines émettent des arguments négatifs : bruit des camions, gênes à l'égard du tourisme. D'autres organisations dites écologiques telle la sinistre organisation des Soulèvements de la Terre (qualifiée d'« écoterroriste » par le ministre de l'intérieur) s'opposent à ce projet sans présenter aucun argument sérieux.

Nous ne pouvons que nous questionner face à ces oppositions irrationnelles. Malheureusement, cette pratique devient courante. Nous avons connu le lamentable projet d'aéroport de Notre-Dame-des-Landes (projet lancé en 1963 et abandonné en 2018!). Actuellement, la réalisation de l'autoroute A 69 qui reliera Toulouse à Castres est contestée, souvent violemment et surtout par ceux qui ne sont pas de la région (ainsi la pauvre petite suédoise Greta Thunberg a participé aux manifestations!). En Allemagne, à Berlin, la construction et le fonctionnement d'une usine de batteries de Tesla devient un cauchemar suite aux harcèlements, incendies et sabotages par des milices prétendument écologistes.

S'opposer systématiquement aux nouveaux projets ne peut constituer une stratégie viable. Utiliser la violence aggrave la situation. En conséquence, oui au projet Green Dock, en dialoguant, rapidement et surtout sans violences.

FRONT DE GAUCHE GENNEVILLOIS

LES VACANCES, CE N'EST PAS  
UN LUXE! C'EST UN DROIT  
ACQUIS EN 1936.



Alexandra D'Alcantara

À l'heure où la France connaît un virage politique sans précédent avec la domination des idées nau-séabondes de l'extrême droite, Gennevilliers peut être fière de ses valeurs de solidarité, de respect et de partage.

Aujourd'hui, un enfant sur trois ne part pas en vacances. Avec la montée de la précarité, les inégalités se creusent. L'accès aux vacances, qui était déjà un luxe pour les personnes en situation précaire, le devient aussi pour un grand nombre de travailleuses et travailleurs. L'accès aux vacances est aussi vital que le droit de se nourrir. Pour les personnes, c'est une pause dans un quotidien difficile qui permet de resserrer les liens familiaux, de renouer les liens sociaux.

Parce que nous sommes conscients de cette réalité, Gennevilliers poursuit sa politique volontariste avec des séjours accessibles pour tous les Gennevillois-es : colos, séjours jeunesse, vacances familiales avec l'OML, le dispositif « l'été aux Sévines » et toutes les activités dans tous les quartiers.

Particulièrement touchés par la précarité, les jeunes ont besoin d'évasion. Les séjours proposés par le service jeunesse sont axés sur l'émancipation, le dépassement de soi et favorisent le lien social.

À Gennevilliers, il y en a pour tout le monde car chacune et chacun doit pouvoir se projeter dignement et prendre toute sa place dans notre Ville.

Je vous souhaite un très bel été, ensemble!

GROUPE SOCIALISTE,  
RÉPUBLICAIN, CITOYEN

Laurent Noël

Les conditions de production de *Gennevilliers Magazine* nous imposent d'écrire ces lignes le 14/06.

Nous sommes dans un moment d'incertitude inédit dans notre histoire récente. Dans ce contexte il nous semble particulièrement inadapté de produire une traditionnelle tribune de « bonnes vacances ». Néanmoins l'été est là et nos équipes sont au rendez-vous pour vous proposer, cette année encore, l'ensemble des activités auxquelles vous tenez tant.

De l'été aux Sévines aux cinémas en plein air, des sorties à la mer aux séjours jeunesse, sans oublier les colonies de vacances, les agents de la Ville et les élus seront sur le pont à vos côtés.

Nous tenons à vous réaffirmer l'engagement de notre groupe, au sein de la majorité municipale, à vos côtés, pour protéger nos droits et nos acquis, de rester ambitieux pour notre avenir quel que soit le contexte national.

GENNEVILLIERS-ÉCOLOGIE/  
EUROPE ÉCOLOGIE-LES VERTS

CONTRIBUTION  
NON PARVENUE

UNION DES GENNEVILLOIS.E.S

CONTRIBUTION  
NON PARVENUE

LES  
CONTRIBUTIONS  
PUBLIÉES  
DANS CES PAGES  
N'ENGAGENT  
PAS LA RÉDACTION  
DE GENNEVILLIERS  
MAGAZINE